

Thomas Rosenkranz ist der Beste

Plattling. Sein Hobby zum Beruf gemacht hat der 28-jährige **Thomas Rosenkranz** (l.) und das sehr erfolgreich. Mit einem Notendurchschnitt von 1,16 hat er jetzt seine Ausbildung zum Kfz-Mechatroniker abgeschlossen. Als Kfz-Bester der Berufsschule Deggendorf ist er mit dem Preis der Kfz-Innung Niederbayern ausgezeichnet worden. Für seinen



Notendurchschnitt hat er außerdem eine Anerkennung der Regierung von Niederbayern erhalten. Ausbilder **Stefan Schwingenschlögl** (r.), Inhaber der Werkstatt, ist sehr stolz auf seinen Auszubildenden. Er hat Thomas Rosenkranz nach seiner abgeschlossenen Ausbildung übernommen. Er ist in der Werkstatt vor allem für die Mechanik und Elektronik zuständig. „Ich freue mich auf die weiteren Aufgaben im Betrieb“, sagt Rosenkranz.

- nst/Foto: Strakeljahn